

KATA PENGANTAR



Alhamdulillah penulis ucapkan puji dan syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya serta nikmat yang tak terhingga sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan judul "Persepsi Siswa Terhadap Pelaksanaan Pembelajaran Biologi Kelas VII MTs Bustanul Ulum Tenayan Raya Tahun Ajaran 2017/2018". Adapun penulisan skripsi ini untuk memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar sarjana pendidikan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau.

Penyelesaian skripsi tidak lepas dari bimbingan, bantuan, dan dukungan yang sangat bermanfaat dari semua pihak. Oleh karena itu penulis ingin menyampaikan penghargaan, rasa hormat, dan ucapan terima kasih yang setulus-tulusnya kepada Bapak Prof. Dr. H. Syafrinaldi, S.H., M.C.L selaku Rektor Universitas Islam Riau, Bapak Drs. Alzaber, M.Si selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau, Ibu Dr. Sri Amnah, M.Si selaku Wakil Dekan Bidang Akademik, Bapak Dr. Sudirman Shomary, M.A selaku Wakil Dekan Bidang Administrasi dan Keuangan, Bapak H. Muslim, S.Kar, M.Sn selaku Wakil Akademik Bidang Kemahasiswaan, Ibu Laili Rahmi, S.Pd., M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Biologi, serta Bapak dan Ibu Dosen FKIP khususnya Program Studi Pendidikan Biologi yang telah membeikan semangat, dukungan, dan bimbingan terutama kepada Bapak Ibnu Hajar, S.Pd., M.P selaku Pembimbing I/Utama dan Ibu Sepita Ferazona, S.Pd., M.Pd selaku Pembimbing II/Pendamping yang telah banyak memberikan masukan dan arahan dalam penyelesaian skripsi ini.

Ucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Tantri, M.Si selaku Kepala Sekolah MTs Bustanul Ulum Tenayan Raya yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian dalam penyelesaian skripsi ini, Bapak Muhammad Nislam, G.SS selaku Wakil Kepala Sekolah MTs Bustanul Ulum Tenayan Raya

dan Ibu Dra. Mimi Endalmi selaku Guru Bidang Studi Biologi MTs Bustanul Ulum Tenayan Raya yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan penelitian ini dan seluruh staf guru, karyawan serta semua siswa/siswi MTs Bustanul Ulum Tenayan Raya khususnya kelas VII yang telah membantu penulis dalam pengumpulan data.

Terima kasih buat keluarga tercinta terutama kedua orang tua saya Ayahanda tercinta Azmi Az dan Ibunda tercinta Kamariah yang tiada hentinya memberikan kasih sayang, doa, motivasi dan semangat kepada penulis baik secara moril dan materi sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Semoga Allah SWT membalas semua kebaikan Ayahanda dan Ibunda tercinta karena semua itu tidak akan bisa terbalaskan dengan apapun oleh penulis. Serta buat kakak-kakak penulis Azirman, Surtinah, Orni Mariza, Sapri Yanto, dan adik-adik penulis Hendri Syaputra, Aisyah, Muhammad Syukur, serta abang dan kakak ipar penulis Rini Wati, Tarji, Juliza, yang selalu memberi motivasi dan dukungannya. Masih banyak lagi yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu, terima kasih yang setulusnya atas dukungan dan doa kalian semua.

Untuk sahabat-sahabat penulis, Danis Purwita Sari, Nurhayati, S.Pd, Anggi Puspita, S.Pd, Wiwik Fitria, Istiqomah, Mas Amah, S.Pd semoga persahabatan kita tidak luntur oleh jarak dan waktu. Untuk teman seperjuangan seluruh mahasiswa/mahasiswi Biologi Angkatan 2011 khususnya kelas A yang tidak bisa disebutkan satu persatu terima kasih atas semangat, dukungan, dan bantuan yang telah diberikan selama ini kepada penulis.

Terakhir, penulis hendak menyapa setiap nama yang tidak bisa penulis cantumkan satu persatu, terima kasih atas do'a yang senantiasa terus mengalir tanpa sepengetahuan penulis. Terima kasih sebanyak-banyaknya kepada orang-orang yang turut bersuka cita atas keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini. Alhamdulillah sebagai manusia biasa, tentunya penulis masih memiliki banyak kekurangan atau kelemahan, baik dari segi isi maupun pandangan pengetahuan yang penulis miliki. Oleh karena itu, penulis mengharapkan segala kritik dan saran yang bersifat membangun guna kesempurnaan dan kelanjutan skripsi ini dimasa yang akan datang serta semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat

bagi kita semua terutama penulis sendiri dan menjadi salah satu alternatif dalam pengembangan dunia pendidikan. Amin ya Rabbal Alamin.

Wassalamu'alaikumwarahmatullahiwabarakatuh.

Pekanbaru, Juni 2018

Mona Riza



Dokumen ini adalah Arsip Miik :
Perpustakaan Universitas Islam Riau